
海老名市立今泉中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和４年度 第１回） 

１ 日時 令和４年 ６月７日（火） 10 時～12 時 

２ 場所 今泉中学校 図書室       

３ 出席委員  今井大輔会長 鈴木幹司副会長 

栗山明郎委員 樋口るり子委員 碓井雅巳委員 平井千恵子委員 

 石田佳奈委員 成岡誠司委員 木村信一郎委員 麻生伊都子委員    

４ 会議の内容 

（１）学校長挨拶  

成岡校長：コロナ禍における教育活動について、今年度は少しずつ緩和していけるよ

うに検討していきたい。修学旅行や野外教育活動も予定通り行うことがで

きて、順調なスタートが切れている。保護者や地域との連携も少しずつ元

通りになるように進めていきたい。学校運営協議会は、今年度は全３回開

催できるとよい。 

～質問・意見なし～ 

（２）委嘱状交付・自己紹介  

   ・各委員が一言ずつ自己紹介 

（３） 会長、副会長の選出 

会長に、今井委員を選出。 

副会長に、鈴木委員を選出。 

（４）授業参観 

全委員が全校の授業の様子を見学した 

（５）学校の経営方針 

成岡校長：本年度も「主体的、対話的で深い学びのための校内研究」を、道徳科を 

中心に行っていく予定である。大学の先生に助言していただきながら、

職員の研修を進めていく。 

～質問・意見なし～  承認される 



（６）学校運営協議会実施計画 

木村委員より子どもの実態や今年度の協議事項についての説明を行う。 

（７）意見交換 

今井会長：最近自治会の活動も難しくなってきている。子ども会などもなくなって

きている。 

栗山委員：コロナ禍で何もできなかったので、そのままでも…となってしまってい

るのかもしれない。 

樋口委員：授業参観をしてみて、先生方は ChromeBook などを使って、とても工夫 

した授業を行っていた。生徒たちも一生懸命取り組んでいる様子が伝わ

ってきた。 

成岡校長：一人１台の端末を使って授業することも増えてきた。今後は教科書もデ

ジタルになっていく方向である。 

鈴木副会長：今後 ICT の活用は進んでいくと思われるが、会話でのコミュニケーシ

ョンはとても大切なので、大事にしていってほしい。 

（８）学校行事等について 

麻生委員：１学期に実施予定の修学旅行と野外教育活動は、予定通り実施できた。 

     今後の行事も感染症対策を講じて、予定通り進めていきたい。 

議事終了 

（９）その他 

次回の、学校運営協議会は、令和４年 11 月７日（月）10 時から開催予定。 


